

**Nombre de la alumna:**

Lorena Guadalupe García Vázquez

**Nombre del profesor:**

Prof. Magner Joel Herrera Ordoñez

**Licenciatura:**

9no. Cuatrimestre, Lic. En Enfermería, Escolarizado

**Materia:**

Taller del emprendedor

**Nombre del trabajo:**

Ensayo del tema: “El emprendimiento en enfermería”

## EL EMPRENDIMIENTO EN ENFERMERÍA

En este tema daré a conocer acerca de la importancia del tema del emprendimiento en enfermería, ya que esto nos ayudara como nosotros de profesionalitas podemos formar nuestro propio negocio de trabajo, pero para ello necesitamos darnos a conocer abiertamente ante la sociedad de nuestras capacidades y habilidades que podemos desempeñar con forme a nuestra profesión y así podemos generarnos ingresos.

Al hablar de emprendimiento, hacemos referencia a las nuevas estrategias para iniciar un nuevo proyecto de manera individual. Para lograr un nuevo proyecto es importante que nosotros como personal de enfermería nos demos a conocer ante la sociedad de todas nuestras capacidades y conocimientos, como también nuestras habilidades que podemos desempeñar en las diferentes áreas laborales, para así tener mejores oportunidades y posibilidad de un trabajo o empleo. Nosotros como personal de enfermería no siempre vamos a estar aferrados a que siempre vamos a conseguir un empleo en un sector salud como por ejemplo en un hospital o clínica, sino que también podemos ser autónomos y ejercer nuestro propio trabajo ya que contamos con los conocimientos y la práctica, pero para ello también debemos de actualizarnos en todo los ámbitos de nuestra profesión. Como bien sabemos nuestra profesión es de gran campó laboral por qué se puede ejercer ante la diversas enfermedades que se enfrenta la sociedad, es por ello que, nosotros podemos poner nuestro propio local de trabajo o realizando trabajos domiciliarios, como también podemos contribuir a iniciar una nuestra farmacia para ejercer nuestra profesión y de nuestros conocimientos para ayudar a las personas que necesiten de nosotros, como por ejemplo en las curaciones de heridas, inyecciones, nebulizaciones, toma de presión arterial, toma del control de la glucosa, aplicación de inyecciones, aplicación de sueros, retiros de puntos, instalación o retiro de sondas como son la sonda Foley o nasogástrica. Esto nos ayudara con el fin a que nosotros podamos contribuir y ayudar con la población que

necesite de nuestros servicios, porque estaremos más accesibles en nuestro propio local para realizar nuestros trabajos y así mismo nos vamos dando a conocer como verdaderos profesionistas y sobretodo vamos generando y ganando nuestro propio recurso económico.

Como conclusión puedo decir que nosotros como personal de enfermería debemos ser autónomos para emprender nuestro propio negocio, recordemos que enfermería es bastante necesitada y bastante extensa en procedimientos que podemos realizar ante la sociedad, ya que es una profesión que esta durante cualquier enfermedad que presentan las personas. Por ello es importante, que nosotros como enfermeros seamos inteligentes y emprendamos nuestro propio negocio. No debemos estar esperanzados a que siempre vamos a conseguir un trabajo en un hospital o clínica, ya que por la demanda laboral no siempre se puede conseguir trabajo en un sector salud. Por eso es importante que nosotros debemos tener la iniciativa, la capacidad, autonomía y la inteligencia de emprender un nuevo proyecto laboral, ayudando a la población a cubrir tanto sus necesidades, como por ejemplo realizando curación de heridas, toma de presión arterial, control de la toma de glucosa, nebulizaciones, aplicación de inyecciones, retiro de puntos, instalaciones de sondas y aplicación de sueros. Es por eso que debemos de pensar en grande en formar nuestro propio negocio y así hasta esto a nosotros nos ayuda porque con ello podemos generarnos nuestros propios ingresos económicos y como también nos ayudamos a que la sociedad nos conozca como los mejores profesionalitas capacitados, actualizados y mejores humanistas, porque debemos dar una mejor atención hacia nuestros pacientes y debe ser de la mejor calidad y con la mejor ética profesional, y así con el paso del tiempo podemos agrandar mucho más nuestro local de trabajo y hasta podemos realizar una nuestra propia institución de salud, hasta podemos dar empleo a los demás compañeros enfermeros, médicos, químicos y cirujanos.

Bibliografía: <file:///C:/Users/04/Downloads/Dialnet-EmprendimientoEnEnfermeria-6765248.pdf>